

Los municipios de la Comunidad de Madrid

Estamos en crisis, y eso se nota. Pero los flamencos siempre vemos el vaso, la botella y el plato medio llenos o casi llenos.

Y si solo son cuatro los municipios que participan de esta VI Suma Flamenca, ¡olé! lo que se llevan.

La experiencia y la sabiduría de Alfonso Salmerón en La Cabrera. Mientras el joven municipio de Rivas Vaciamadrid se trae a Las Migas con *Reinas del matute*.

El casi recién remodelado Real Coliseo de Carlos III se acerca al Flamenco en la frontera llevándose a un fenómeno del contrabajo, al francés Renaud García-Fons, ¿un contrabajo flamenco? Acérquense y ustedes dirán.

Nuevamente, el cierre de esta edición, también será en Buitrago de Lozoya, un pueblo de Madrid que saludo al maestro Morente en su última actuación en Suma Flamenca. La más delicada guitarra, la más pura sensibilidad pisa nuevamente el Patio de Armas del Castillo: Tomatito.